



Monreal respalda llamado a gobernadores a asumir un rol activo en la lucha contra el crimen organizado y reforzar la seguridad en sus estados



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, expresó su apoyo al llamado realizado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a los gobernadores del país para intensificar el combate a la delincuencia organizada, señalando que este esfuerzo debe ser corresponsable y no depender únicamente de las acciones del Gobierno Federal.

En entrevista el zacatecano respaldó el mensaje de la presidenta Sheinbaum, quien en su reciente reunión con la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) y en declaraciones posteriores, pidió a los gobernadores asumir un papel más activo en la lucha contra la delincuencia.

Añadió que es necesario que los gobernadores no estén esperando que todo lo realice y que todo lo desarrolle el Gobierno Federal, sino que inicie un proceso de corresponsabilidad de cooperación y combate a la impunidad.

El diputado destacó que el problema principal es la impunidad, y subrayó la necesidad de que los gobernadores colaboren estrechamente entre sí para evitar la fuga de criminales o presuntos delincuentes de frontera a frontera.



“Los gobernadores y gobernadoras son los líderes inmediatos, como titulares de los Poderes Ejecutivo locales. Son los responsables directos de la seguridad pública y de las políticas que se implementan para aminorar y disminuir los delitos y el crimen en cada una de las jurisdicciones” expresó el coordinador.

Respecto al presupuesto, Monreal señaló que, aunque el contexto económico es complejo, los recursos destinados a la seguridad son adecuados para enfrentar los retos de este año. “Es un año difícil; ya lo vieron ustedes en el presupuesto, está muy ajustado. Se priorizó los temas que, a nosotros, nos parecen pertinentes como proyecto de nación y como política pública fundamental”, explicó. Monreal.

Además, respaldó las estrategias implementadas por el gobierno federal, como el Operativo Enjambre y las acciones contra el tráfico de fentanilo, señalando que estas forman parte de un plan integral para combatir el crimen organizado y garantizar la seguridad de los mexicanos.

“Yo lo que sostengo, que el operativo Enjambre, los decomisos últimos de fentanilo, la destrucción de laboratorios que elaboran drogas sintéticas en distintas partes del país, la detención de criminales o presuntos criminales peligrosos obedecen a una estrategia que diseñó la presidenta Claudia Sheinbaum, y que está implementándose y aplicándose estrictamente”, comentó.

En cuanto al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024, el diputado Ricardo Monreal explicó que la discusión será extensa y probablemente se prolongue debido a la revisión tanto de las leyes secundarias como de las reservas presentadas por los legisladores.

Monreal indicó que se espera que, tras la aprobación en lo general, se continúe con la discusión en lo particular, donde las comisiones podrán definir ajustes específicos. En este proceso, se priorizarán los temas clave para el país, como seguridad, salud y desarrollo social, con el objetivo de lograr un consenso que refleje las necesidades de los diversos sectores de la sociedad.

<https://lineapolitica.com/monreal-respalda-llamado-a-gobernadores-a-asumir-un-rol-activo-en-la-lucha-contra-el-crimen-organizado-y-reforzar-la-seguridad-en-sus-estados/>